



Thema	Presseveröffentlichung Nürnberger Zeitung
Ersteller	C. Schmidt
Datum	Ausgabe 25.07.2019

Fünf Auszeichnungen

Nürnberger Kulturpreisträger stehen fest

NÜRNBERG – Die diesjährigen städtischen Kulturpreisträgerinnen und -träger wurden gestern im Stadtrat besprochen. 2019 werden fünf Auszeichnungen verliehen: an den Bildenden Künstler Dashdemed Sampil, den Schlagzeuger Jan F. Brill, die klassische Musikerin Corinna Zimprich, das Theater Förderverein Dreamteam e. V. und das Netzwerk Global Art Nürnberg. Jeder Preis ist mit 4000 Euro verbunden.

Die öffentliche Veranstaltung zur Preisverleihung findet am 18. November 2019 in der Tafelhalle statt. Der Große Kulturpreis wird turnusgemäß erst wieder im Jahr 2020 verliehen.



Foto: Ralf Rödel

Sampil

Der Maler Dashdemed Sampil (geb. 1971 in der Mongolei) lebt und arbeitet in Nürnberg. Seine Bilder voller markanter Konturen und expressiver Farbkombinationen sind derzeit in der Oechsner-Galerie (Gustav-Adolf-Str. 33) ausgestellt.

Jan F. Brill, 1991 in Kalchreuth geboren, ist Jazz-Schlagzeuger und machte sich unter anderem mit der Formation Metropolmusik, dem Peter-Fulda-Quartett und dem Klavier-Trio Turn einen Namen. Er tritt europaweit auf und ist auf zahlreichen Tonträgern vertreten.

Corinna Zimprich ist Kontrabassistin und war bis zum Abitur Gaststudentin am Meistersinger-Konservatorium. An der Hochschule für Musik



Foto: PR

Zimprich

erwarb sie 2003 das Diplom in der Meisterklasse von Dorin Marc. Neben solistischen Auftritten gilt sie als gefragte Kammermusikpartnerin und ist Mitglied der Pocket-Opera. Zimprich widmet sich verstärkt der „Neuen Musik“.

Das Theaterprojekt „Förderverein Dreamteam e. V.“ bereichert die Nürnberger Kulturlandschaft seit 1988 mit kreativer Inklusionsarbeit. Dabei arbeiten Gostner Hoftheater, Bildungszentrum und Noris Inklusion zusammen. Ziel ist es, Vorurteile abzubauen und mit Humor zum Nachdenken anzuregen.

Das Netzwerk Global Art entstand 2015 auf AEG und schöpft aus dem kreativen Potential, das sich durch Migration und kulturelle Globalisierung entwickelt hat. NZ